
本日の例会プログラム

○会 長  林 巧 ○副会長 原田佳代子・杉原新一 ○幹事  池田長示
○会報担当  村瀬敬一・山本元昭・杉原新一・野村保夫
○事務局  〒517-0022 鳥羽市大明東町1-7 鳥羽商工会議所2F

          TEL 0599-25-6039 FAX 0599-26-4588 E-mail:tobarc@poplar.ocn.ne.jp
○例会日・例会場  毎週水曜日 12時30分～13時30分  鳥羽商工会議所2Ｆ 特別会議室

Since 1964

次回の予告 7月10日

前回の記録 6月26日

鳥羽ロータリークラブＨＰ
ＱＲコード

※例会変更 長門館 18：30～20：40

【ソング】「手に手つないで」

【皆出席表彰】

【退会記念品贈呈】

【行事】納会例会（夜間例会）

(親睦活動委員会担当)

6/26ホームクラブ 26/31 83.87％

6/12確定出席率 24/30 80.00％

いよいよ皆様と共に走ってきた奉仕の気持ちを沢
山詰め込んだバスも終点に到着しました。
思えば出発前、点検整備、花蓮ロータリークラブ
にも行きました。親睦委員会顔合わせ国際ホテル
に途中下車、｢どうなる、どうする正人｣大河ドラ
マのタイトルにナジラレた事を思い出します。
あれから一年間｢軌跡そして走り出す｣を念頭に置
き、多くの先輩の築き上げてきたこの鳥羽ロータ
リークラブを汚すこともなく、｢どうした鳥羽ロー
タリー｣と言われないように皆様に教えられどうに
か帰ってきたかな、そんな今の心境です。
｢形の残る事業ではなく心に残る事業｣と歴代の先
輩の事業報告を読んだとき、正にこの言葉で尽く
せる一年間だったと思います。心に残る沢山の思
い出ありがとうございました。
最後になりますが、40数年前キャンディーズラス
トコンサートで彼女達が声を合わせて語った言葉
｢私たちは幸せでした｣この言葉につきます。

第60期 会長挨拶・報告

第60期 幹 事 報 告

委 員 会 報 告

■第61期会計⇒第61期上半期会費納入のご案内は

7月3日(水)の例会でお渡しいたします。

■第61期幹事⇒61期第1回・第2回の例会はクラ

ブフォーラムです。三役、理事、委員長の皆様に

所信表明及び就任挨拶のスピーチをお願いします。

1. 例会終了後、1階入り口にて集合写真を撮影し
ます。

2. 第61期会長・幹事を励ます会開催について
日時：7月3日(水)18：30～
場所：鳥羽国際ホテル シ―ホース隣個室 日和

Toba Rotary Club
2024年7月3日
通算第2856回例会
会報通算第2528回 第６１期テーマ：  ～マジック 奉仕の心を TUNAGU つなぐ～

【バッジ交換】

【ソング】「君が代」「奉仕の理想」

【ゲスト・ビジター紹介】

【会長挨拶・報告】

【委嘱状授与】

地区新クラブ推進小委員会 委員 寺本祐二 君

【入会式】 森岡佳信 君

【幹事報告】

【出席報告】

【ニコニコＢＯＸ報告】

【委員会報告】

【行事】クラブフォーラム（三役担当）

「就任のご挨拶」 理事・委員長発表

＊＊＊＊ ７月のお祝い ＊＊＊＊

会員誕生日：松田音壽君・小林嗣雄君

長谷川 智君

入会記念日：濱口和美君・山本元昭君

村瀬敬一君・和田邦孝君

寺本祐二君・谷水洋介君

【ソング】「それでこそロータリー」

【コラム】中村幸広 君

【7月号友の紹介】池田長示 君

【行事】クラブフォーラム（三役担当）

 「就任のご挨拶」理事・委員長発表

mailto:tobarc@poplar.ocn.ne.jp


納 会 例 会 於）長門館

■ 親睦活動委員会 東谷佳一委員長

6月２６日、６０期納会が開催され、内容は各メンバー６０期の締めくくりを語ってもらい、６１期への期

待へと繋ぎました。

それとたくさんの業績を残された２名の方が退会をされるとあって、納会においてロータリークラブ全員で

「送るイベント」を企画、決行しました・・・。その時の「贈る言葉」を週報で報告いたします。

☆ 西川さんへの送る言葉

                              西川実さんの入会が平成元年5月ちょうど２５周年の年、今が６０周年なので３５年                                  

間在籍していました。西川さんの会長年度を振り返っての冒頭の挨拶が「４１代」

と言う事もあり「次なる５０周年の第一歩のスタートである」から始まりました。鳥

羽ロータリークラブも世代交代の言葉にのり花蓮との友好も、当時の団長も花蓮では

トップさんからTV、鳥羽では加藤さんから前田さんと新しいロータリーの流れに移

り変わり進んで行ったのです。

                              クラブの事はさておき「西川実さん」本人の魅力を少し語りたいと思います。クラブ

の懇親会にはいつも可愛い奥さんと参加され笑顔が絶えなかった事を思いだします。

メンバーも帰り道はいつも西川夫妻に送ってもらい帰りの車の中では、笑い話の中にもロータリーへの情熱

を奥深く語っていたのを昨日の様に思い出します。

遡りますが、幹事は中村昇会長の時に経験され、たくましく鍛えられたと聞いております。今年の会長が中

村正人さんで、これも不思議な縁を感じます。また、その幹事時代から、それ以上に西川さんがロータリー

に生きる糧を没頭した時代とも聞いております。若い年代からAGを経験され他クラブとの交流を深めて頂

きました。西川さんとロータリーを語りつくせば時間がいくらあっても足りません・・・

西川さん 貴方が残した鳥羽ロータリークラブへの情熱は私たちが必ず引き継いでいきますので、クラブを

退会された後でも絶対に見ていてください。

今は一言「３５年間ご苦労様でした、そして有難うございました。」

西川さんには「以心伝心」気持ちはいつまでも通じ合っているの色紙を送ります。

☆森岡秋三さんへの「贈る言葉」

森岡秋三さんの入会は平成7年1995年4月、約29年在籍していました。ロータリー

での主な役職は40代吉田謙一会長の時の幹事、そして第46代目の会長を経験されて

おります。ちなみにその時の幹事は現親睦委員長の東谷佳一さんでした。当時の森岡

会長は青少年育成を第一事業に掲げ学校・地域との交流を深めました。ただ、この時

代、クラブの最大の悩みは会員減少でした。それを打破する事業として、新会員候補

者の例会への特別参加を承認させ例会の場で多くの鳥羽市を担う方に、ロータリーの

生き方・考え方を訴えました。ちなみにこの年に、濱口和美会員が入会され、現在、

「まちづくり」のトップランナーとして活躍されております。

さて、森岡さんと言えば人間性です。いつも冗談を言って仲良くさせてもらっている私なので、あまり褒め

たくはありませんが、年配から若いメンバーに幅広く信頼を、そして常に相談を持ち掛けられております。

それは何故かと考えたところ「森岡さんの馬鹿と言えるほどのやさしさです」。去年の歳末家族親睦の時に

森岡さんの家族のお嫁さんに聞きました。「お父さん、酒飲みでうるさいのと違う？」と冗談交じりで尋ね

た時に「すっごく、やさしいです、お父さんがお父さんで本当に良かったと思っています。」と熱っぽく語

っく語ってくれました。森岡さんの魅力はここなんです。そして、その気質は息子の佳信君が継いでクラブ

に広げてくれると信じています。

森岡さん、クラブは退会してもゴルフとか飲み会には声を掛けるでな・・・文句言わず出てきて～な。

森岡さんには「同類相求む」同じような性質の者は、自然に求め合って集まってくるの色紙を送ります。



★５年皆出席賞 杉原新一 君 ★第６０期皆出席賞 中村正人会長・村瀬幹事・林副会長・小林君
増田君・濱口君・池田君・杉原君・寺本君・原田君・濱﨑君



中村（正）君・この暑苦しいジャケットも今日で
お別れ。小林最高顧問より会長は礼儀正
しき服装でと言われていました。そうい
えば野村一弘君も顔を真っ赤にして暑苦
しく着てたなと思い出します。
2023₋2024年度 第60期、皆様一年間
ありがとうございました。

・西川実先輩、森岡秋三先輩、長きに渡り
ロータリー活動お疲れ様でした。退会は
残念ですが、また今後とも変わらぬお付
き合いをお願いいたします。

・長門館の皆様、今日はお世話になります。
親睦委員会の皆様、今日は心に残る納会
よろしくお願いいたします。

村瀬君・本日は60期最後の納会例会です。皆様一
年間御協力を頂きありがとうございまし
た。各委員会の皆様には大変なご苦労を
お掛けしましたが、ＩＭ、60周年他すべ
てにおいて完璧でした。本日は中村会長
が皆様を労います。よろしくお願いしま
す。

林 君・一年間お疲れ様でした。西川さん、森岡
さんお世話になりました。

西川君・退会させていただきます。ありがとうご
ざいました。

森岡君・29年間ありがとうございました。今後と
もよろしくお願いします。忘れないでね。

増田君・第60期、皆さんお疲れ様でした。楽しく
素晴らしい一年でした。中村正人会長、
村瀬幹事、林副会長他理事の皆さん、大
変お疲れ様でした。61期もどうぞよろし
くお願い申し上げます。今期も何とか皆
出席できました。ありがとうございます。

杉原君・長門館スタッフの皆様お世話になります。
東谷委員長をはじめ親睦活動委員会の皆
さんお世話になります。本日よろしくお
願いします。

・第60期中村会長、村瀬幹事お疲れ様でし
た。第61期林会長、池田幹事7月からよ
ろしくお願いします。西川実様、森岡秋
三様、淋しくなります。森岡佳信君歓迎
します。

・5年皆出席達成しました。
小林君・60期一年間ご苦労様でした。何事も濃い

ロータリー活動でした。楽しい思い出が
いっぱいできました。

・西川君、森岡君、長い間ロータリーを一
緒に楽しませてくれたありがとうござい
ました。これからも同様お付き合い下さ
い。

・皆出席の記念品をいただきました。
東谷君・長門館さんお世話になります。

・親睦委員会会員の実力を楽しんで下さい。
松田君・本日は納会です。一年間ありがとうござ

いました。

濱口君・本日は納会ですね。一年間ありがとうご
ざいました。西川さん、森岡さん、お世
話になりました。

中野君・本日納会例会です。皆様一年間お世話に
なりました。ありがとうございました。

・西川実先輩、森岡秋三先輩、長きに渡り
ご指導ありがとうございました。とって
も淋しくなります“エーン”

野村(一)君・60期一年間お疲れ様でした。長門館
様お世話になります。親睦活動委員会の
皆様、最後まで大変お疲れ様です。

池田君・中村正人会長、村瀬幹事、林副会長、杉
原実行委員長、一年間お疲れ様でした。
ありがとうございました。来期も引き続
きよろしくお願いします。東谷親睦委員
長はじめ委員の皆様ご苦労様です。長門
館の皆様お世話になります。

・西川さん、森岡さん、長い間ご苦労様、
お疲れ様でした。お二人がいなくなるの
はとても淋しいです。ありがとうござい
ました。

原田君・中村会長、村瀬幹事、一年間お疲れ様で
した。

・西川先輩、森岡先輩、ありがとうござい
ました。淋しくなります。

濱﨑君・今年度も皆出席できました。記念品あり
がとうございます。

・西川実さん、ロータリー活動長きに渡り
お疲れ様でした。

・森岡秋三さん、ロータリー活動長きに渡
りお疲れ様でした。

羽柴君・中村会長はじめ執行部の皆様、一年間お
疲れ様でした。次年度林会長また地球の
裏側へ連れてってください。

・結婚記念日御祝
山本君・西川さん、森岡さん、長きに渡りロータ

リー活動お疲れ様でした。また色々とア
ドバイスをいただきありがとうございま
した。これからも健康にご留意いただき
ご活躍下さいませ。

中村(泰)君・色々考える一年が最終週、そして来期
は考えを実行する年にしていきたく宜し
くお願いいたします。

谷水君・本日は納会例会とても楽しみです。よろ
しくお願いいたします。

和田君・本日も宜しくお願いします。西川さん、
森岡さん、お疲れ様でした。

寺本君・西川さん大好きです。森岡さんI LOVE 
YOU。中村正人会長、村瀬幹事お疲れ様
でした。

吉田君・本日も宜しくお願いいたします。

阿部君・本日も宜しくお願いいたします。

迫間君・本日もよろしくお願いします。

長谷川君・本日もよろしくお願いいたします。

6月26日分
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